

Publié le 18 avril 2018

Coworking : donnez votre avis en ligne

Une mission a été lancée par Julien Denormandie le 5 février afin de définir un diagnostic partagé sur les espaces de coworking et leur déploiement en lien avec les acteurs des territoires, les élus locaux, les utilisateurs, les entreprises et les partenaires sociaux.



La mission a été confiée au président de la Fondation Travailler autrement, **Patrick Levy-Weitz**. Une **consultation publique nationale** est en ligne jusqu'au 15 juin. Elle concerne les porteurs de projets, les animateurs, les élus et les utilisateurs afin d'identifier les modèles de tiers-lieux et d'espaces de *coworking* existants et de mieux comprendre les enjeux actuels et futurs ainsi que leurs moyens de développement.

Les phases de la consultation sont axées sur les attentes et les besoins des utilisateurs. Les contributeurs sont invités à s'exprimer notamment sur les objectifs et les activités, les acteurs, le rôle des élus, la communauté et les modèles économiques des espaces de *coworking*. La synthèse de la consultation doit permettre d'alimenter le rapport de mission qui sera rendu par Patrick Levy-Weitz.

En savoir + concertation.mission-coworking.fr

Par ailleurs, la FedEpl organisera une journée "Epl réseau" le **18 octobre 2018** sur les nouveaux services et espaces à développer pour répondre aux besoins des entreprises.

Photo ©DR

Par Fabien GUEGAN